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第３回半田市議会臨時会 建設産業委員会委員長報告書 

当建設産業委員会に付託された案件については、本日、午前９時５０分 

から、議会会議室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、   

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

議案第４４号中、当委員会に分割付託された案件については、補足説明の

後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

今回補正を行うこととした経緯はどのようか。また、何件の申請を想定し、

影響をどのように考えているのか。とに対し、 

 

国が昨今の物価高騰に対し補助額の増額を行うことにあわせ、本市も  

速やかに対応することとしたものです。市内業者による施工１９件、市外 

業者１件として、２０件の申請を見込んでおり、市民の方にはより補助金を

利用しやすくなると考えています。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 以上、ご報告申し上げます。 


